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ACTA NÚMERO DOS MIL CIENTO SETENTA Y DOS (2.172). 

En la Ciudad de San Juan, a los Veintiocho (28) días del mes de Noviembre de dos mil 

veintitrés, siendo las ocho y treinta (08:30hs) horas, en reunión ordinaria, 

constituyendo para todos los efectos domicilio en la sede de la Institución, Jujuy 51 -

N-, Capital, San Juan, el Honorable Directorio del Foro de Abogados de San Juan, con 

la presencia del Señor Presidente Dr. Marcelo Nicolás Alvarez, de la Señora 

Vicepresidenta Dra. Sofía Lloveras, en presencia en presencia de los Vocales 

Titulares: Dra. Adriana Aguirre, Dra. Ana Inés Persia, Dr. Nicolás Sánchez y Dr. Pablo 

Leon. 

1 INFORMES. 

1.2. INFORMES DE PRESIDENCIA. 

1.2.1. Tema contrato de locación de servicio del Contador Oscar Manzini, que vence 

este mes de Noviembre. Considero que no podemos estar ni un solo día sin Contador.  

Se dispone renovar el contrato del Contador, por el término de tres (3) meses, es decir 

desde el 01 de Diciembre 2023 hasta el 29 de Febrero de 2024.     

1.2.2. Tema temporada del Club.  

Dr. Apes, informa que estamos teniendo inconvenientes para conseguir un médico para 

la cumplir con los requisitos establecido por Salud Pública, para la revisación médica 

durante la temporada. Actualmente los honorarios para un médico para este tipo de 

tareas, establecido en el mercado, es de $4.000 la hora en los días de semana y $5.000 

para los fines de semana. 

Se aprueba el pago de $4.000 y de $5.000, según sea el caso, en concepto de 

honorarios por servicio del médico, que se elegirá para el cumplimiento del servicio 

de referencia. Asimismo, se establece que el costo de la revisación para la Temporada 

2023/2024, sea de $4.000, por persona. 

Dr. Apes: Informa al Directorio, que el concesionario de la cantina estaba tramitando 

la habilitación en la Municipalidad de Rivadavia, y le solicitan el Certificado de 

Licencia de Uso. Se consultó a la arquitecta Mateos, quien fue la que realizó la 
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habilitación de bomberos, y manifestó que consiste en un trámite que se realiza con un 

profesional ante el Dpto. de Planeamiento de la provincia. Se contacto a la Arq. Nora 

Flores, para consultar sobre el costo del trabajo en cuestión. Dicho profesional 

presupuestó la suma de $44.000. 

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de la Arq. Nora Flores ($44.000). 

1.2.3. Esta tarde esta la presentación del Instituto de Promoción e Investigación 

Jurídica. 

1.2.4. Tema FACA. Como les comenté la otra vez, hay un núcleo de propuestas sobre 

FACA, no tiene nada que ver con ninguna cuestión política, al contrario es un grupo 

del interior, en donde estábamos descontento con la FACA, se hizo todo este 

movimiento. Se está analizando si se va a presentar Lista o no., y quienes van a integrar 

esa Lista. El Dr. José Becerra nos ha solicitado que lo designemos delegado, porque 

está la posibilidad que le den un lugar en la otra Lista, en el oficialismo actual.  

Se aprueba designar como delegados al Dr. José Becerra y a la Dra. Claudia 

Sarmiento.  

1.3. INFORME DE VICEPRESIDENCIA. 

1.3.1. Deseo hacer entrega de la tarjeta de crédito Visa del Banco San Juan, que 

oportunamente se gestionó, identificada con el N° 4937180000020198, y que en este 

acto hago destrucción de la misma. Asimismo, quiero dejar constancia en Acta que la 

misma nunca fue activada, es decir no fue utilizada. Al Dr. Alvarez, nunca le llegó la 

tarjeta a su nombre. 

2. INFORME CONTABLE. - 

2.1. Informe contable Semanal. Se acompaña detalle de gastos para consideración.  

Autorícese el pago conforme a detalle de gastos. 

2.2. Hay un tema para la Asamblea, y es analizar que se va a hacer con el tema aumento 

de la matrícula y de las unidades forenses. Si se va a seguir manteniendo cada cuatro 

meses, o va hacer cada otro plazo. Sugiero que sea cada tres meses, para que se decida 

en la Asamblea.  

2.3. La Dra. Recabarren, me consultó sobre el pago de la factura de la UBA, en 

referencia al dictado del curso de Posgrado sobre Amparo en Discapacidad. 

Dr. Alvarez, consulta si los inscriptos ya han abonado el curso?. 
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Contador Manzini, responde: Sí.  

Se autoriza el pago a la UBA, de la factura oportunamente remitida. 

3. INFORME DE GERENCIA. 

3.1. Dr. Jorge Apes, remite informe sobre Supervisión con las novedades ocurridas en 

administración:  

A) Se acompaña informes de Interbanking, Banco HSBC, Banco Nación y Banco San 

juan, los cuales fueron enviados vía WhatsApp de los Dres. Marcelo Álvarez y Sofía 

Lloveras, y a los Tesoreros Dr. Nicolás Sánchez, Pablo León y Darío Passadore, todos 

los informes por el periodo comprendido desde el 22 al 27 de noviembre de 2023. 

Téngase presente. 

B) Se informa al Directorio, que se solcito el servicio del Taquígrafo para el día de la 

Asamblea Ordinaria. El valor de la hora del cuerpo de Taquígrafo es de $35.000. 

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto presentado por el cuerpo de 

Taquígrafo, para el día de la Asamblea Ordinaria. 

C) Que con motivo de la Asamblea Ordinaria donde asumirán las nuevas autoridades 

del Directorio, en cuya oportunidad se realizará un ágape, se solicita al Directorio para 

cuantas personas se contratará el ágape. 

Se aprueba que se contrate para la asistencia de 150 personas.   

D) Se consulto servicio de remolques para el traslado del automóvil marca Chevrolet 

Cruze, que en acuerdo en la causa del Foro de Abogados contra Ernesto De Leon, paso 

a propiedad de nuestra Institución. El traslado es del depósito Judicial que se encuentre 

el en Dpto. 9 de Julio, a la cochera ubicada en calle San Luis, entre Av. Rioja y calle 

Tucumán. Al respecto se encontraron dos presupuestos. Presupuesto 1: Servicio de 

remolque Polito, ofrece el traslado del vehículo colgado, costo del traslado $20.000; 

Presupuesto 2: Servicio de remolque Empresa Sam Patry, ofrece el traslado del 

vehículo en la plancha, costo del traslado $18.000.    

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de servicio de remolque Sam Patry, 

por ser el más conveniente para el traslado y económico.  

E) Tema pendiente Acta 2171, pto. 3.1.B). Tema honorarios del Dr. Lisandro Rives 

Pintor, por su actuación profesional en la causa BERTAZZO, AGOSTINA c/ FORO 
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DE ABOGADOS DE SAN JUAN – ORDINARIO. El Dr. Rives, comunica la no 

aceptación de la propuesta realizada por el Directorio en Acta N° 2171, pto. 3.1. B). 

Pase a estudio. 

3.2. Nota de fecha 23 de Noviembre de 2023. GABRIELA ELINA DIAZ, DNI: 

27.527.903, abogada del Foro Local con MP 4476, solicita matricula de Mediador. 

Acompaña documental. 

Pase al Instituto de Mediación para el control de los requisitos. 

3.3. Presupuesto de fecha 23 de Noviembre de 2023, para la compra de toner para la 

fotocopiadora que se encuentra en la Sede. A) QUATRO: TONER ALTERNATIVO 

XEROX WC 3615 106R03945, 25.300 páginas. Precio $33.602, con IVA incluido. B) 

DAT INFORMATICA: TONER ALT. XEROX 3615. Precio $49.000, con IVA 

incluido. 

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de QUATRO, por ser el más 

económico. 

3.4. Presupuesto de fecha 24 de Noviembre de 2023. Para la compra de 8 filtros que 

llevan los dos aires acondicionados que se encuentran en el SUM del Club, y que se 

encuentran rotos. Presupuesto de ParFusión: $83.200. Actualmente los aires 

acondicionados están trabajando sin filtros, porque no se pueden poner los anteriores.  

Buscar otro presupuesto para cotejar precio, y en su caso se aprueba el más 

económico.  

3.5. Mail del Instituto de Mediación. El Instituto de Mediación y Resolución Alterativa 

de Conflictos (I.M.M.A.R.C.) del Foro de Abogados de San Juan, se dirige a ustedes 

a fin de solicitar se revise y se aclare quienes están habilitados en la matrícula de 

abogado en el padrón de miembros del instituto que se adjunta, el que fuera elaborado 

en base al libro de asistencias. Ello con el fin de que se encuentre disponible para el 

día 18 de diciembre del corriente, fecha en la cual se efectuarán las elecciones de las 

nuevas autoridades del instituto de Mediación. Dicho padrón ya fuera compartido con 

los miembros del Instituto, tal como se había previsto, por medio del grupo de difusión 

de WhatsApp el día viernes 24 de noviembre de 2023. Solicitamos, además, se 

recepten las listas de candidatos en las fechas establecidas, desde el día 4 al 07 de 

diciembre de 2023. Como así también se recepten las impugnaciones de lista en el 
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periodo comprendido entre el 11 y 13 de diciembre, las cuales deberán ser 

comunicadas al Instituto de Mediación por medio de correo electrónico a 

institutodemedicionsanjuan@gmail.com a los fines que corresponda. Sin otro 

particular saludamos atte. Se acompaña padrón. 

Se aprueba lo solicitado. Pase a administración para que verifique el padrón que 

acompaña el Instituto de Mediación. 

3.6. Presupuestos para la compra de papel higiénico para el Club. Néstor García: Bolsa 

de 40 rollos de papel higiénico, marca Felpita, a $19.980. Pranamar SRL: Bolsa de 

papel higiénico marca elegante $20.505,11. 

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de Néstor García, por ser el más 

económico. 

3.7. Presupuestos para la compra de vasos plásticos y bolsas de residuos para el Club. 

A) DAFF: 1) Vasos plásticos de 110cc ($24,01 la unidad), las 3.600 unidades, 

$86.443,20; 2) Doscientas (200) bolsas superconsorcio (90x115x50) ($9.591 las 50 

unidades), $38.366,40; 3) Doscientas cincuenta (250) bolsas residuos (50x60x50) 

($1.536,20 las 50 unidades), $6.781. B) ESPAÑA PLASTICOS: 1) Vasos plásticos de 

110cc ($21 la unidad), las 1.000 unidades, $21.000; 2) Doscientas (200) bolsas 

supercosnsorcio (90x120x10) ($870 las 10 unidades), $17.400; 3) Doscientas cuarenta 

(240) bolsas residuos (45x60x30) ($460 las 30 unidades), $3.680. 

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de ESPAÑA PLASTICOS, por ser el 

más económico. 

3.8. Presupuestos para la compra de vasos térmicos para los break que se realizan en 

la Sede. A) DAFF: 1) Vasos térmicos de 120cc ($39,96 la unidad), las 1.000 unidades, 

$39.960; B) ESPAÑA PLASTICOS: vasos térmicos de 120cc ($29 la unidad), las 

1.000 unidades, $29.000. 

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de ESPAÑA PLASTICOS, por ser el 

más económico. 

3.9. Presupuestos para la compra de 1000 resmas para venta de matriculados. A) L&L 

DISTRIBUIDORA: Resma A4 80gr., marca Autor, precio $3.745.000; B) EL 

LIBERTADOR: Resma A4 80gr., marca Autor, precio $3.690.000; C) SALOMON: 

Resma A4 80gr., marca Autor, precio $3.970.000. 

mailto:institutodemedicionsanjuan@gmail.com
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Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de EL LIBERTADOR, por ser el más 

económico. 

3.10. Mail de la Dra. Valeria Torres. Valeria Torres, abogada, Codirectora del Instituto 

de Promoción e Investigación Jurídica, se dirige a Ud. a fin de adjuntar dos notas para 

su evaluación: una referida a la presentación del Instituto de Promoción e 

Investigación Jurídica, el día 29/11 del corriente año; y otra sobre el proyecto 

"SEMINARIO TEORÍCO-PRACTICO SOBRE "INVESTIGACIÓN EN LAS 

CIENCIAS JURÍDICAS", en coordinación con Instituto de la Región Cuyo de la 

Academia Nacional del Derecho y Ciencias Sociales de Córdoba (ACADERC). Atte. 

NOTA 1: VALERIA TORRES, en mi carácter de Directora de Instituto de 

Promoción e Investigación Jurídica Foro de Abogados- Provincia San Juan, se 

dirige a Ud. a fin de solicitarle tenga a bien aprobar el proyecto académico, 

que se adjunta, denominado “SEMINARIO TEORÍCO-PRACTICO SOBRE 

“INVESTIGACIÓN EN LAS CIENCIAS JURÍDICAS”, propuesto por este 

Instituto en coordinación con del Instituto de la Región de Cuyo – ACADERC. Sin 

otro particular saluda a Ud. atte. Se acompaña proyecto. NOTA 2: Coordinación de 

Institutos. Me dirijo a Ud., a fin de comunicarle que se llevará a cabo la presentación 

de “Instituto de Promoción e Investigación Jurídica” el día 29 de noviembre del 

corriente año a las 19 hs. en el Salón Ramella. Por tal motivo, solicitamos tenga a bien 

solicitar la autorización de un break para 15 personas y haga extensiva la invitación a 

todos los Institutos del Foro de Abogados, como así mismo autorice canales de 

difusión de la institución. Sin otro particular saluda a Ud. atte. 

Se aprueba lo solicitado. 

3.11. Presupuesto para la confección de 16 placas de reconocimiento para los 

miembros del Directorio y Tribunal de Disciplina saliente. TODOTROFEO: precio 

total $350.400.  

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de TODO TROFEO. 

3.12. Dra. Eugenia Cirica, Matr. 5144, presenta nota, solicitando abonar ($140.000) la 

reposición del vidrio del tablero de básquet en dos pagos, abonando la primera cuota 

el 01/12/23 y la segunda el 02-01-24.   

Se accede a lo solicitado.  
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3.13. Presupuesto para el arreglo de caño en la sala de bombas, en ocasión que no 

encontrábamos regando la cancha chica. Sr. Ormeño: mano de obra y materiales, costo 

$50.000. Se solicita la autorización del arreglo atento que dicha cañería es importante 

para el riego del Club.   

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto. 

CUESTIONES ADMINISTRATIVAS: 

4.1. Dr. Luis Alberto Recio, Mat: 984, presenta nota solicita habilitación de la 

matrícula. 

Téngase presente. Cumpla con lo solicitado. 

4.2. Dr. Santiago Sánchez, Matr. 4794, presenta nota solicitando suspensión de la 

matrícula, por haber ingresado al Poder Judicial. Acompaña acordada. 

Téngase presente. Cumpla con lo solicitado. 

4.3. Dr. Elio Frack, Matr. 3133, presenta nota solicitando suspensión de la matrícula, 

por haber sido designado en el Tribunal de Cuenta de la Provincia de San Juan. Se 

acompaña designación. 

Téngase presente. Cumpla con lo solicitado. 

4.4. Dra. Alejandra N. Leonardo, Matr. 2729, solicita suspensión de la matrícula por 

haber sido electa como Diputada Proporcional de la Provincia de San Juan.  

Téngase presente. Cumpla con lo solicitado. 

-------Siendo las 09:30hs. del día veintiocho (28) de Noviembre de 2023, se da por 

concluida la reunión, firmando los Sres. Directores presentes para constancia.--------- 


